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ASSEMBLEE GENERALE  

du 20 janvier 2023 
 

Comptes Rendus  
Sont présents : 
 
Alain GRIFFONNET (Président), Brigitte MANDEREAU (Secrétaire), Eric MANDEREAU (Trésorier), Sylvie 
LINDRON, Yann Ouzet,et Guy Vivier tous membres du conseil d’administration 
Deux représentant de la Municipalité de Vignoux sur Barangeon, Marc MOTRET et Raynald ADAMS 
 
Excusés : Anne Abrassart 
 
Début de la réunion : 18h40 
 
Alain Griffonnet donne le bonjour à tous et souhaite la bienvenue aux nouveaux licenciés. Il présente ses vœux à l’assemblée 
et cite les membres du Comité Directeur et les représentants de la Municipalité qu’il remercie de leur présence. 
 

Ordre du Jour de l’AG ordinaire  : 
 
1) Allocution du président et bilan moral 
2) Rapport financier 
3) Rapport des entraîneurs et bilan sportif 
4) Questions diverses 
 
 

1. Allocution du président et bilan moral 
 
Le bilan moral du président : l’ACVB a repris sont indépendance le 1er janvier 2019. 
On nous avait prédit un ou deux ans d’existence. Nous entamons notre 5ème année et l’ACVB existe toujours et va très bien… 
il faut cependant relativiser car le club repose entièrement sur deux personnes, Brigitte et Eric Mandereau. Je souhaite qu’ils 
soient secondés et j’encourage les personnes intéressées à se lancer dans une formation d’entraîneur. 
 
Licenciés 2023 : 46 licenciés (44 saison 2021-2022) – 32 licences compétitions (31) et 14 licences loisirs Marche Nordique 
(14) + 1 athlète licenciée dans un autre club et qui paie une cotisation à l’ACVB. 
 
Classement Ligue : 2019 : 181 points (55/81) – 2020 : 161 points (50/77) – 2021 : 156 points (53/81) - 2022 : 184 points 
(53/80) 
Classement départemental : 6ème sur 8 - 53ème club sur 180 (184 points) 
 
Organisation 2022 :  

 Nous avons organisé l’Assemblée Générale du Comité du Cher. Tout s’est très bien déroulé, tant pour la 
réunion que pour le repas rassemblant 40 personnes. Monsieur le Maire nous a fait l’honneur de sa 
présence et nous l’en remercions. 

 En raison de la Covid, la compétition prévue au printemps 2022 a été annulée. 
 La Ligue du Centre cherchait une implantation pour une formation autour de la Marche Nordique le 4 

février 2023. Nous nous étions proposés et notre candidature avait été acceptée. Le foot était d’accord pour 
nous laisser le stade. Il nous fallait seulement une salle pour accueillir les participants mais n’ayant pas de 
réponse de l’Adjointe responsable des associations, il nous fallu nous désister. Cette animation se déroulera 
donc à Aubigny. C’est pour le moins regrettable que, par la faute d’une personne, nous ayons été contraints 
à renoncer. 
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 Lors de la prochaine Commission jeunes, l’ACVB proposera une animation départementale au printemps. 
 
Modification du règlement intérieur : 

 Indemnité kilométrique : elle passe de 0.15 € à 0.30 € 
 Indemnisation maximum de déplacement : 70 € au lieu de 50 € 
 Pour avoir droit à une indemnisation, il faut que le déplacement soit à plus de 70km de Vignoux. 

 
Le bilan moral a été approuvé à l’unanimité 

 
2. Bilan financier présenté par Eric Mandereau (trésorier) 

Une feuille présentant le bilan financier et le budget prévisionnel a été distribuée dans la salle. Les comptes sont sains. Ils ont 
été contrôlés et approuvés par Mme Mireille Vivier (nommée vérificateur des comptes) le 07 janvier 2022. Sur proposition 
du Comité directeur, elle a accepté de renouveler son mandat pour 2023. 
 
 

Le bilan financier a été approuvé à l’unanimité 
 

Le bilan prévisionnel a été approuvé à l’unanimité 
 

3. Bilan sportif 
 
Brigitte (entraîneur marche nordique) présente son bilan de la marche nordique : 14 licenciés, 13 femmes et 1 homme. Pour 
la saison 2021-2022, elle a été complète par rapport à la saison précédente due à la Covid.  
La bonne ambiance et la convivialité règnent au sein du groupe. Une moyenne de 5-6 personnes par séance, le groupe est 
assidu aux entrainements, 1 fois par semaine pour certains et 2 fois pour d’autres. 
 
Quelques dates sont citées pour les sorties payées par le club : mai 2022 journée organisée par la ligue à Chambord ; 
septembre 2022 rando à Vignoux sur Barangeon ; octobre 2022 rando à St Douchard ; novembre 2022 rando à Allogny… 
 
Eric (entraîneur course hors stade) présente son bilan sportif : 32 licenciés (2 séniors et 29 masters). Bonne ambiance dans le 
groupe. 
 
Quelques résultats :  
 

 La Rochelle le 28 novembre 2021 - 3 participants au marathon et 1 au 10km 

 Yann bat son record en faisant 3h36’32 au marathon et marque 4 points 

 Maxime bat son record en faisant 3h42’39 au marathon et marque 4 points 
 

 Nice - Canne le 28 novembre 2021 - 4 participants au marathon  

 Francis bat son record en faisant 3h34’18 et marque 5 points 

 Sylvie bat son record en faisant 4h01’38 et marque 11 points 
 

 Le Blanc le 12 décembre 2021- 6 participants au 10km 

 Mélanie bat son record en faisant 49’34’’ et marque 6 points 

 Fabrice bat son record en faisant 38’20’’ et marque 8 points 
 

 Championnat du Cher à Avord le 16 janvier 2022 cross - 3 féminines et 7 masculins ont participé 

 3ème par équipe en Master 
 

 Foëcy le 13 février 2022 - 5 et 10 km - 13 participants 

 Julie bat son record en faisant 22’43’’ au 5km et marque 6 points 

 Sylvie est qualifiée au Championnat de France en 49’38’’ et marque 6 points 
 

 Vierzon le 5 mars 2022 - semi marathon et 5 km - 16 participants  

 Charles bat son record en faisant 20’28’’ sur le 5km et marque 3 points 

 Sylvie est qualifiée au Championnat de France sur le semi-marathon en 1h49’35 et marque 6 points  

 Francis bat son record en faisant 1h32’59 et marque 5 points (semi marathon) 

 Fabrice bat son record en faisant 1h29’ et marque 7 points (semi marathon) 
 

 La sortie club a eu lieu à Menetou Salon et il y a eu 14 participants  
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4. Questions diverses :  
 
Stade :  
- la piste a besoin d’un entretien régulier, surtout pour éviter la prolifération de l’herbe et déboucher les regards 
d’évacuation d’eau. Demande faite chaque année mais il faut toujours quémander pour qu’elle soit entretenue. Il faudrait 
le faire deux fois par an. 
- demande aussi a été faite d’installer des points de lumière à plusieurs endroits :  
 - du parking au portail d’entrée  
 - à l’entrée du stade au niveau du portail  
 - un autre pour éclairer l’espace entre le portail et le club house  
 - quatre pour éclairer chaque face du bâtiment 
Où en est la demande ? 
- Réunion des utilisateurs et réorganisation des clefs du complexe sportif, où en est-on ? 
 

Réponse de la municipalité sur l’entretien du stade : le foot entretien eux-mêmes leurs terrains et leurs locaux mais ce 
n’est pas un bon exemple à donner, nous demanderons donc un entretien de la piste 4 fois par an  
 
Réponse de la municipalité sur l’éclairage : il y aura une réunion du Conseil le 9 février prochain, la demande sera 
relancée 
Il ne faut pas toujours écouter les « on dit » et pour exemple : le foot a prévu de faire une pergola devant le club house mais 
la municipalité a freiné cet élan car la réglementation est de rigueur et ce ne sera pas fait en 2023 
 
Réponse pour les clefs : on ne voit pas où est le problème. Chaque club possède son jeu de clefs et gère très bien.  
 
 
RECOMPENSES : 
 
Marche Nordique :  
Mireille VIVIER, Marie-Jo LECHELON et Cécile BELLARDANT ont été récompensées pour leur assiduité à 
l’entraînement  
 
 
Courses :  
Emilie DEBONDANT et FRANCIS GAUCHER pour leur assiduité à l’entraînement  
Sylvie LINDRON a été récompensée pour ses performances sportives et ses deux qualifications aux Championnats de France 
 
 
 
 
 
La réunion se termine à 20h15 avec le verre de l’amitié et la galette qui clôturent l’AG. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Compte-rendu rédigé par Brigitte Mandereau et approuvé par le Président de l’ACVB Alain Griffonnet    


